
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „glubberer66“ vom 16. Mai 2019, 07:43

Das Palikuca so viele Interviews geben muss, liegt auch daran, dass er der sportlich
Verantwortliche ist und sich auch so sieht.

Unter Bornemann war das Köllner der vor jedem Mikrofon stand.
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